

奄舌蘭



学校だより
10月号
喜界町立早町小学校
令和7年10月29日発行

早町っ子の学びの理想型

早町小学校 西島常德

10月19日（日）に第14回早町小・早町小校区運動会が開催されました。当人は季節の変わり目となる時期であったためか、大会2週間前の天気予報では雨。そしてさらに1週間前になると曇りのち雨。さらにそれから時間の経過とともにめまぐるしく変化する予測の難しい天気でした。運動会の担当職員は1か月前からヒヤヒヤしながら毎日のように天気予報とにらめっこしながら延期の場合を想定したり、雨天の場合はどの種目を優先して実施するか検討したりして荒天時プログラムを作成するなど、舞台裏で多くの苦労がありました。

しかしながら、大会当日は担当職員の心配をよそに見事に良すぎるくらいの快晴。「チームで協力、最後まであきらめない。赤白 全力で勝利をつかめ！」のスローガンのもと、多くの方々に御来場いただき、盛大に開催することができました。

さて、本校の運動会の特徴は、やはり校区の方々との合同で開催されていることです。阿伝体協、早町体協、志戸桶体協、小野津体協の地域の協力をいただきながら、子供たちの運動会とともに大いに盛り上りました。ありがとうございました。

子供たちも元気に競技をしていましたが、保護者や地域の方々がさらに輪をかけて元気な様子だったことが大変印象的でした。大人が競技に真剣に取り組む姿やかけ声、何よりも笑顔で楽しんでいる様子は子供たちにとって、いいお手本となりました。特に地区対抗綱引きでは、町民体育祭決勝ながらの迫力に圧倒されました。子供たちはそんな地域の大人たちからのパワーをもらいながら、自分の競技を頑張ることができたと思います。本部席から大人の競技の様子を見ながら子供たちに「将来、こういう大人に育ってほしいなあ」とつくづく思う一日でした。

人間は初めて何かを体験する時、不安から無意識のうちにそのモデルを周囲に探そうとする心理になります。子供への指示だけで、十分に行動できるといいのですが、小学校の発達段階では指示がこちらの思うようにうまく行動に結び付かないことがあります。やはり子供は周囲に理想的なモデルを探し、真似る（学ぶ）ことからスタートし、くり返すことによって体得していくものだと感じます。

| | |
|-----------|-----------------|
| やってみせ | 【示範・デモンストレーション】 |
| 言って聞かせて | 【指示・教授・理解】 |
| させてみせ | 【実践・実行・実技・実演】 |
| ほめてやらねば | 【称賛・承認】 |
| 人は動かじ(ない) | |

山本 五十六



11月

喜界町立早町小学校

令和7年10月29日発行



| 日 | 曜 | 行 事 |
|----|---|-------------------------|
| 1 | 土 | 地域が育む「かごしまの教育」県民週間（～7日） |
| 3 | 月 | （祝）文化の日 |
| 4 | 火 | PTA朝の登校指導 |
| 5 | 水 | 町小中合同音楽発表会 |
| 8 | 土 | 第6回土曜授業 |
| 14 | 金 | PTA朝の登校指導 |
| 20 | 木 | 早町っ子フェスティバル |
| 23 | 日 | （祝）勤労感謝の日 |

早町小・早町小校区運動会



かけっこ（1年）



かけっこ（2年）



かけっこ（3年）



かけっこ（4年）



ピンポン玉リレー（高学年）



みんなででよーいドン1



アニマルサンバだ！オーレ！（低学年）



地区対抗玉入れ



短距離走（5年）

運動会特集は裏面へ続く



今年度も、頑張る子供たちへの大きな御声援ありがとうございました。また、保護者や地域の皆様の御協力に心から感謝申し上げます。

地域が育む「かごしまの教育」県民週間
11月1日(土)～11月7日(金)

喜界町立早町小学校 わくわく登校 につりり下校

喜界島の素材・人材を生かした体験活動

農業体験

黒糖づくり

シュノーケリング体験

GOOD

GOOD

《学校自由参観日》

11月4日(火)・5日(水)・6日(木)・7日(金)

◇学校自由参観:午前8時50分から午後3時50分まで、
いつでもお好きな時間に参観できます。
◇早町ギャラリー(児童玄関ロビー)にて、子供たちの将来
の夢や学校の様子を紹介しています。

【お問い合わせ】
TEL 0997-66-0004
FAX 0997-66-0039
早町小 教頭(奥薗)